

Nachwuchs Meisterschaften 300 m in Bülach

Hochfelden holte sich den Titel bei den Jungschützen zurück und Hagenbuch-Schneit gewinnt überlegen bei der Jugend

Die äusseren Bedingungen (Lichtwechsel und unregelmässiger Wind) drückten auf der Schiessanlage Langenrain in Bülach beim kommandierten Zehnschussprogramm (sechs Schuss Einzel- und vier Serie auf A10er Scheibe) in beiden Durchgängen auf die Resultate.

Die Jungschützen (15-20jährige) vom Schiessverein Hochfelden holten sich mit dem Sturmgewehr 90 auf die 300 m Distanz den Titel mit Sascha Hirt, Sascha Witzig, Janina Schäffler und Pascal Hirt wieder zurück. Letztes Jahr mussten sie den Kantonalmeister dem MSV Bülach abtreten, nachdem sie 2011–2015 fünfmal hintereinander die Goldmedaille gewannen. Nach dem 1. Durchgang sah es allerdings nicht so aus, denn es führte die SG Hagenbuch-Schneit mit 5 P. Vorsprung auf Hochfelden sowie 12 P. auf die SG Bäretswil. Im 2. Durchgang baute Hagenbuch-Schneit ab und erzielte 10 P. weniger. Der SV Hochfelden konnte mit der 93er Schlusspasse von Sascha Hirt an ihnen noch vorbeiziehen und mit einem Punkt mehr gewinnen. Bäretswil behauptete den Bronzeplatz mit zwei ausgeglichenen Durchgängen von 348 und 350 P.

In der Kategorie Jugend (10–14jährige) gewann dafür die SG Hagenbuch-Schneit und löste den letztjährigen Sieger die SG Stäfa ab, welcher sich mit dem 4. Rang zufrieden geben musste. Nach dem 1. Durchgang lagen Hagenbuch-Schneit, SV Rickenbach ZH und die SG Rafz nur je 1 Punkt auseinander. Im 2. Durchgang steigerte sich Hagenbuch-Schneit mit Tim Bissegger, Ariello Annunzials und Sandro Frehner um 4 P. Sie gewannen schliesslich klar mit 10 P. Vorsprung auf den SV Rickenbach ZH, welcher sich mit zwei ausgeglichenen Runden von 256 resp. 254 noch den Silberplatz vor der SG Rafz sicherte.

Final Standardgewehr

Zum 4. Mal fand in Bülach am Vormittag ein Final der Grund- und Anschlusskurse der Standardgewehr Schiesssportler des ZHSV statt. Das Ziel dieser jährlichen Finals ist es, aus den Vereinen, welche neben den Jungschützenkursen auch die Ausbildung im Sportschiessen pflegen, neue Kandidaten für das ZHSV Nachwuchskader 300 m zu gewinnen. Es nahmen 17 Schiesssportler (10 Liegend-, 4 Zweistellungs – und 3 Dreistellungsschützen) teil. Es gewann den halben Dreistellungsmatch 10/10/10, Sascha Dünki (Standsschützen Oberwinterthur), den halben Zweistellungsmatch 15/15, Katja Heeglin (MSV Strahlegg) und den halben Liegendmatch 30, Roman Ochsner (Standsschützen Oberwinterthur).

Gute Organisation

Der Zürcher Nachwuchsfinal für Jungschützen und Jugendliche, welcher zum 5. Mal auf der Bülacher Schiessanlage Langenrain organisiert wurde, stand unter Leitung des kantonalen Jungschützenchefs René Burgener (Wasterkingen) sowie dem MSV Bülach mit André Grether als örtlicher Organisator. Im Blickpunkt der Wettkämpfe stand auch der Ranglistendienst und die Online-Resultatübertragung mit Jürg Benkert (Effretikon) und Samuel Peter (Stäfa) der IT – Gruppe des ZHSV. Erfreulicherweise gaben wiederum einige Ehrengäste dem Treffen des kantonalen 300 m Schützennachwuchses ihre Referenz und freuten sich über die jungen Schiesssportler.

Ostschweizer Final

Für die Ermittlung der Teilnehmer am Ostschweizer Jungschützen-GM-Final vom Samstag, 26. August 2017 in St. Luziensteig und Zizers GR, werden in beiden Feldern (Jungschützen und Jugendliche) separate Ranglisten erstellt. (Zusammenfassung der Resultate von den Finals der sieben Ostschweizer Kantone Appenzell Inner- und Ausserrhoden, Graubünden, St. Gallen, Schaffhausen, Thurgau und Zürich). Bei den Jungschützen hat jeder Kanton mit dem Meister einen festen Platz zugesichert, weitere 23 Gruppen qualifizieren sich aufgrund der höchsten Resultate aus den kantonalen Finals. In der Kategorie Jugendliche sind (ohne Fixplatz) die 30 resultatbesten Gruppen den sieben teilnehmenden Kantonen zugelassen.

Heinz Bolliger